



**ANUNCIAN PLAN.**— Washington, mayo 6. El Presidente del Comité de Inteligencia del Senado, Barry Goldwater, derecha, acompañado del senador Daniel Moynihan, del mismo Comité, ofrecen una conferencia informativa especial sobre aprobación de la política del Presidente Ronald Reagan a C.A., en lo relativo a detener el tráfico de armas de Nicaragua a la guerrilla salvadoreña.

Por Ineficiencia:

## Empresas Estatales al Sector Libre en México

MEXICO, mayo 6 (UPI).— Afectado por una severa crisis económica, el Gobierno mexicano dio a conocer hoy que proyec-

ta vender sus industrias ineficientes y sustituir importaciones.

Un vocero de la Secretaría de Energía, Minas e

Industria Paraestatal, anunció un plan del Estado para sacar al Gobierno de algunas ramas de producción, y poner en venta a industrias que según estadísticas oficiales han operado ineficientemente.

Entre sus propiedades, el gobierno mexicano es dueño de una planta que fabrica automóviles de la marca francesa Renault, la cual ha operado con pérdidas durante varios años y cuya existencia queda en entredicho con el anuncio hecho por el vocero.

Además, explicó que el gobierno puso de lleno en práctica una política para sustituir importaciones que se daba el lujo de comprar en años pasados gra-

—Favor pase a la página 47.

## Analizarán el Problema Energético de Area C.A.

PANAMA, mayo 6 (ACAN-EFE).— Los diferentes problemas energéticos que viene confrontando Centro América serán analizados hoy y mañana aquí, por los Ministros de Economía y funcionarios de energía de la región.

Formularán propuestas para modificar el "Pacto de San José" suscrito por Venezuela y México en 1980 con las naciones de Centro América y el Caribe, dentro del cual esos dos países suministrarían petróleo a precios inferiores que los del mercado mundial.

Tanto Venezuela como México confrontan problemas económicos internos que los han obligado a modificar ese pacto, afectando a los beneficiarios.

Los asistentes a la conferencia iniciada en esta fecha dijeron a ACAN-EFE que además tratarán los proyectos energéticos del área que contienen desarrollo de la geotermia y financiamiento de programas de esa índole, así como evaluación de programas de interconexión eléctrica.

## E.U. Elogia la Ley de Amnistía en el País

WASHINGTON, mayo 6 (UPI).— El Departamento de Estado elogió hoy la Ley de Amnistía aprobada esta semana por la Asamblea Constituyente de El Salvador, afirmando que se trata de "un paso serio hacia la paz" en esa nación convulsiónada por la guerra de guerrillas.

"Estamos complacidos por la aprobación unánime de la nueva Ley de Amnistía", dijo el vocero Alan Romberg, agregando que el Gobierno norteamericano "se hace eco de las declaraciones de los miembros de la Asamblea que consideran la acción como un paso serio hacia la paz".

Pero en El Salvador, los guerrilleros rechazaron el

ofrecimiento de amnistía del gobierno.

Romberg expresó que la Ley de Amnistía representa mejoras importantes con respecto a esfuerzos previos, señalando que los beneficiarios de la amnistía que deseen abandonar el país recibirán pasaportes especiales y los que deseen permanecer en el territorio serán protegidos por una nueva Comisión de Rehabilitación.

Agregó que "a diferencia de sus predecesoras, la nueva Ley de Amnistía es de carácter plenamente civil" y puede conducir "a la libertad de prisioneros por motivos políticos, al tiempo que ofrece una alternativa a los guerrilleros".

# Más Fondos para Frenar Tráfico Armas a C.A.

WASHINGTON, mayo 6 (EFE).— La Administración Reagan hizo saber que necesitaba otros once millones de dólares para continuar acciones secretas encaminadas a la reducción del tráfico de armas en Centro América.

Fuentes de la Administración que cita el Diario "The Wall Street Journal" afirman que esos once millones de dólares se añadirían a los 20 ya aprobados por el Congreso para el presente año fiscal, que finaliza el 30 de septiembre.

Aunque la cantidad no es elevada, los observadores

opinan que podría dar más argumentos a quienes arguyen que el Gobierno norteamericano está involucrándose demasiado en acciones secretas en C.A.

Fuentes de la Administración declararon al diario que el dinero se utilizará para detener el paso de armas de Nicaragua a

la guerrilla salvadoreña.

La noticia de esta petición de fondos a operaciones en Nicaragua se produce después de que el Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes aprobara el martes un proyecto que, de adoptarse, prohibiría este tipo de acciones encubiertas.

## No Impedirán Acuerdo con Israel: Gemayel

BEIRUT, mayo 6 (UPI).— Musulmanes drusos respaldados por sirios intercambiaron hoy fuego de artillería con milicianos de la Falange Cristiana, poco después de la aceptación israelí de un acuerdo con Libano para la retirada de sus tropas de ese país, informó el radio de Beirut.

Un intenso bombardeo cerca de la región de Aley, 16 kilómetros al este de Beirut, coincidió con la reanudación de las conversaciones en Beirut entre el negociador norteamericano Morris Draper y funcionarios libaneses.

La emisora radial de Beirut dijo que no se infor-

mó de víctimas, pero que el bombardeo dañó a edificios de la capital y que rompió por segundo día consecutivo la tregua lograda en febrero. En los enfrentamientos de ayer hubo ocho muertos y 25 heridos.

Draper llegó al Palacio Presidencial de Baabda poco después que Israel anunciara que "en principio" accedía a retirar sus 30 000 soldados de Libano, pero que quería algunas aclaraciones.

Diplomáticos occidentales han vinculado la escalada en la lucha a la preocupación siria por el

—Favor pase a la página 33.

## Fuertes Choques en el Sur de Nicaragua

SAN JOSE, mayo 6 (ACAN-EFE).— Las unidades militares de la Alianza Revolucionaria Democrática "ARDE" que comanda Edén Pastora, han penetrado 45 kilómetros en suelo nicaragüense, según informes facilitados a "ACAN-EFE" en esta capital.

De acuerdo con los datos suministrados por la Secretaría de Prensa de ARDE, las fuerzas armadas de esa organización mantuvieron a mediodía y en la tarde de ayer dos combates con unidades regulares del ejército popular sandinista.

El primero de los encuentros se produjo alrededor de las doce merdiano de ayer, cuando una escuadra de quince hombres pertenecientes a

ARDE atacó el puerto lacustre de El Morrillo, situado sobre el Gran Lago de Nicaragua.

Por otra parte, ya en la tarde de ayer, la columna denominada "Ramón Randones", compuesta por 120 hombres de las fuerzas militares de ARDE, se enfrentaron con una unidad de tropas sandinistas en la zona denominada La Fonseca, del barrio de Nueva Guinea, a unos 45 kilómetros de la frontera con Costa Rica.

Las fuentes de ARDE señalaron que en ninguno de los combates se produjeron víctimas por parte de los opositores al régimen sandinista.

En círculos próximos al sector militar de ARDE se

—Favor pase a la página 47.

## Continúan Desórdenes en Francia

PARIS, mayo 6 (UPI).— Unos 300 estudiantes de farmacia cantando estribillos contra una reforma educacional propuesta por el Gobierno, se volcaron hoy en las calles sin incidentes de violencia, pero otro grupo estudiantil prometió "endurecer" el tono de las protestas, a menos que el gobierno socialista cambie de actitud.

Los estudiantes de farmacia en delantales blancos desde la estación de Montparnasse hasta la torre de Eiffel antes de dispersarse tranquilamente.

Los buses llenos de policías antimotines esta vez se mantuvo discretamente a distancia, aparentemente para evitar una repetición de los encuentros violentos que se registraron anoche entre policías y manifestantes.



**CONTINUAN DISTURBIOS.**— Paris, mayo 6. En momentos en que a las protestas estudiantiles y de los granjeros se suma la de pequeños comerciantes y empresarios franceses, la policía ha tenido que disolver varias manifestaciones, muchas de ellas con saldo violento. Los comerciantes, empresarios y granjeros protestan contra los controles impuestos por el Gobierno socialista de Mitterrand. (UNIFAX II de UPI).